

# Antrag als Weihnachtsgeschenk

■ **Gütersloh.** Vor sechs Jahren haben sich Marielena Pollmeier (25), geborenen Müller, und Sebastian Pollmeier (31) das erste mal getroffen. Durch einen gemeinsamen Bekannten lernten sich die beiden beim Shoppen kennen. Gestern trauten sich das Paar nach sechsjähriger Probezeit im Gütersloher Standesamt.

„Den Heiratsantrag gab es Heiligabend unter dem Tannenbaum“, sagt Marielena Pollmeier glücklich. „Die Antwort hieß direkt: Ja.“

In die Flitterwochen geht es nach der Trauung nicht. Nach dem Jawort gibt es erst einmal Kaffee und Kuchen, später knallen dann die Korken. „Heute Abend feiern wir mit Freunden und Familie. Rund 120 Leute werden da sein“, so Sebastian Pollmeier. Auch Mannschaftskameraden des begeisterten Handballspielers fehlen nicht. Für die Zukunft wünscht sich das aus Gütersloh stammende Paar viele glückliche Jahre und die Gründung einer Familie.



**Frisch getraut:** Im Gütersloher Standesamt gaben sich Marielena und Sebastian Pollmeier das Jawort.

FOTO: MAREEN ILLIGES